



Jukka VUORI est enseignant chercheur à l'Institut finlandais de la santé au travail (FIOH). Ses principaux intérêts sont les sources et les conséquences des facteurs de stress professionnels et de l'adaptation au cours des phases de transition de la vie professionnelle, comme la transition école-travail, la perte d'emploi et le réemploi ou la transition vers la retraite. Ses intérêts récents concernent la gestion des parcours de vie professionnelle et la gestion de carrière en relation avec le concept de capacité de travail.

Le groupe de recherche du professeur Vuori a été impliqué dans la recherche sur la prévention, réalisant plusieurs grandes expériences de terrain assignées au

hasard (ECR). Leur travail implique la planification d'interventions de groupe fondées sur la théorie, de grands essais d'efficacité et la mise en œuvre et la diffusion d'interventions de groupe efficaces à l'échelle du pays dans les systèmes de services pour améliorer l'adaptation pendant les phases difficiles de transition de carrière. Ces travaux ont montré comment la résilience peut être renforcée et comment la dépression peut être évitée lors de transitions professionnelles difficiles et comment promouvoir des emplois et des carrières professionnelles de qualité.

Le professeur Vuori a publié de nombreux articles scientifiques originaux, des monographies et des chapitres de livres dans le domaine de la recherche sur la prévention et la psychologie organisationnelle. Il a remporté deux fois le premier prix du concours de la meilleure intervention du congrès Travail, stress et santé organisé par APA, NIOSH et JOHP, et une fois également le prix Eusebio Rial-Gonzalez pour l'innovation et la pratique de l'EAOHP et de l'EU-OSHA.

Il a publié divers ouvrages et manuels de méthodes d'intervention pour une diffusion plus large dans les écoles élémentaires et professionnelles, les bureaux de l'emploi et les organisations de travail. Il a occupé des fonctions d'expert scientifique pour l'Union européenne, l'OMS, le conseil d'administration de la Commission internationale de la santé au travail (ICOH), le financement de la recherche AFA Insurance et le gouvernement finlandais, et a présidé et été membre de comités d'organisation de congrès internationaux.

***Jukka VUORI** is a Research Professor at the Finnish Institute of Occupational Health (FIOH). His main interests are the sources and consequences of occupational stressors and coping during transitional phases of work life course, such as the school to work transition, job loss and re-employment or the transition to retirement. His recent interests involve work life course management and career management in relation with the concept of work ability.*

Professor Vuori's research group has been involved in prevention research, carrying out several large randomly assigned field experiments (RCT). Their work involves planning of theory-based group interventions, large efficacy trials and implementing and disseminating country-wide effective group interventions into service systems for enhancing coping during difficult career transition phases. This work has demonstrated how resilience can be built up and how depression can be prevented during challenging work transitions and how quality employment and work careers can be promoted.

Professor Vuori has published extensively original scientific articles, monographs and book chapters within the prevention research area of work and organizational psychology. He has won twice the first prize of the Best Intervention Competition of the Work, Stress, and Health congress arranged by APA, NIOSH and JOHP, and once also the Eusebio Rial-Gonzalez Innovation & Practice Award of EAOHP and EU-OSHA. He has published various intervention method manuals and workbooks for wider dissemination in basic and vocational schools, employment offices and work organizations. He has served in scientific expert duties for the European Union, WHO, the Board of the International Commission of Occupational Health (ICOH), AFA Insurance research funding and the Finnish government, and both chaired and been member in organizing committees of international congresses.
